

Mayos en Malaguilla



Texto de noticia La noche del 30 de abril al 1 de mayo se celebró en Malaguilla la tradicional "alzada del Mayo". Esta fiesta que se remontan a las antiguas civilizaciones de los fenicios y a los griegos en la que se manifestaba su adoración a los cambios de estaciones, es una tradición muy arraigada en los jóvenes del pueblo. El acto comenzó con la tradicional cena en el Bar La Vaquería, donde se cogió fuerza para la tala y traslado del Mayo al hombro. Culminado el gran esfuerzo, se colocaron en las ventanas de las mozas las ramas del tronco principal, donde la tradición dice que su misión es pedir a las chicas un baile en las fiestas patronales. Gracias a la iniciativa de los jóvenes de Malaguilla, esta tradición no se está perdiendo, la cual la toman como un buen rato de risas y diversión.



Campeonatos de mus en Semana Santa

Durante los días de Semana Santa, se celebró el VIII Campeonato de Mus que organiza la Asociación Cultural "Peña La Vara". Este año, la final la disputaron Rafi y Antonio contra Ivan y Juan Carlos, ganando los primeros y proclamándose campeones este 2014. La entrega de premios se hizo el domingo 20 de abril en la sede de la Asociación "Peña La Vara" a cargo de los miembros de la Directiva.

Este año como novedad, se celebró un "mini campeonato" en el Bar La Vaquería. Esta modalidad pretende concentrar todas o casi todas las partidas en un mismo día. La participación fue de 12 parejas, proclamándose championas Marisol y Encarna.

Ahora, se tendrá que esperar al campeonato municipal de las fiestas de septiembre para intentar resarcir las derrotas y conseguir la revancha en este bonito desafío de naipes.



A NUESTRA VECINA

El sábado 3 de mayo, nos dejaba Paca, una de nuestras vecinas de Malaguilla. Mujer simpática, agradable y siempre con una sonrisa. Desde estas líneas, aprovechamos para mandar el más sincero ánimo a su marido, hijos y nietos.

- La Corporación Municipal de Malaguilla aprovecha estas líneas para desearles una Feliz Pascua. Así mismo, agradece la visita de todos aquellos vecinos y amigos que han elegido Malaguilla como destino de descanso estos días.